
サーキュラーエコノミーをヒントに、持続可能

で「楽しい」未来を白馬村でくる。  

白馬未来図 （白馬の未来を語る会) 

～先進的な 5人のゲストが 20年後の白馬の未来図を描く～ 

HIS代表理事 草本 朋子 

「教育で白馬を熱くする」 

 

白馬中全校生徒と 

ゲストが 

未来を語り合う。 

 

 

 

 

岩岳リゾート取締役社長 和田 寛 

「白馬を世界水準のオールシーズン・マウンテンリゾートにする」 

 

 

さくら不動産代表取締役 橋本 旅人 

「不動産業は街づくり。白馬の価値を高める」 

 

 

白馬 SDGｓ lab代表 渡邉 宏太 

「様々な仕掛けで持続可能な白馬を実現する」 

 

主催 白馬中学校コミュニティスクール 代表  武藤 慶太 

10月 21日（金） １３：４０～ 

場所：白馬中学校ランチルーム 

シンポジウムと分散座談会 

ゲスト 和田 寛  草本朋子  

      橋本旅人  渡邉宏太 

 

10月 25日(火) １３：４０～ 

ゲスト 白馬村長 丸山 俊郎 

白馬村長  

丸山 俊郎 

「多様であることから、交流し 

学び合い成長する白馬村を目指す」 

 

ゲストは、中学生を

未来へ誘うことが 

できるのか？ 


